

「自然にわくわく」 ボランティア

令和元年5月18日

結城市健康の森

小学生の自然体験講座「自然にわくわく」のお手伝いボランティアに、1年生10名が参加しました。この講座の様子は、結城ケーブルテレビでも紹介されました。

飯山 穂香（桜川中出身）

森に入って、草や花、食べられる植物を学んだり、小学生が切った野菜で作ったとん汁と一緒に食べたりしました。また、ネイチャーゲームなどをして遊びました。小学生がすごく元気でパワフルで、追いつかなかったりもしたけれど、こちらまで元気にしてくれる笑顔がすごく嬉しくて、楽しかったです！小学生に教えてもらうことも多くて、改めて考えさせられました。



食べられる植物に
チャレンジ。
おいしい？

田中 香梅（結城東中出身）

子どもたちをよりいっそう好きになりました。感謝の気持ちを言われると、とても良い気持ちになったので、私も積極的に感謝の気持ちを伝えようと思います。

子どもたちに
豚汁をよそいます。

目隠して
雑木林を歩きます。
手を引いてあげ
ました。

ハンモックを
揺らしてあげます。
大人気！

桑谷 晃生（結城東中出身）

自然のことを子どもたちと一緒に楽しく学びました。森にはまだまだ知らないことばかりで、いろいろな植物や食べ物があり、よりたくさん知りたいと思いました。ボランティアが終わった後、たくさんの方から「ありがとう」や「おつかれさま」と言われ、とても良い気持ちになりました。また、たくさんの子もたちとも仲良くなれてよかったです。

野菜の切り方
のお手本を見せて
います。上手！

